

Antrag Nr. 23-F-22-0009
FDP, CDU

Betreff:

Sachstand Römermauer - Aufwertung des Areals und Verbindung vom Schulberg in die Innenstadt nach jahrelangen Versprechungen endlich umsetzen!
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 31.01.2023 -

Antragstext:

Im Sommer 2021 hatte das Preisgericht unter Vorsitz des RMCC-Architekten Ferdinand Heide die Gewinner des Realisierungswettbewerbs zum Witterungsschutz der Römermauer gekürt. Nachdem die Entwürfe im November 2021 dem Ausschuss vorgestellt worden waren, berichtete der Magistrat dem zuständigen Ortsbeirat Mitte, der nächste Verfahrensschritt bestehe darin, „mit den Preisträgern ein Verhandlungsverfahren entsprechend der Vergabeordnung durchzuführen. Im Rahmen dieser Verhandlungen sind die bei der Bewertung und Prüfung durch das Preisgericht festgestellten Fragestellungen /Defizite zu plausibilisieren bzw. zu beantworten. In der Folge sind Kostenschätzungen zu erarbeiten, auf deren Basis eine Entscheidung der städtischen Gremien herbeigeführt werden kann, welches Konzept weiterverfolgt werden soll.“

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bereits im Kämmererentwurf des Haushalts 2024/2025 auskömmliche Mittel für die in den beiden Jahren umsetzbaren Maßnahmen zu berücksichtigen.

Wiesbaden, 01.02.2023

Jeanette-Christine Wild
Stadtverordnete

Nikolas Jacobs
Stadtverordneter

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Manuel Köhler
Fraktionsreferent